



**Nombre del alumno: Hannia Lily
Morales Morales**

**Nombre del profesor: Eliu Roblero
Morales**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Trabajo social en Salud

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado y grupo: 7mo A de trabajo
social y gestión comunitaria**

^Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de septiembre de 2020.

La única práctica lamentable del trabajo social es aquella que se acomoda a una cierta rutina, a la adopción invariable de las mismas medidas ante cualquier situación sin ninguna reflexión previa o espíritu de aventura.

Mary Richmond

INTRODUCCIÓN

La salud pública en el proceso histórico en salud tanto vinculado con el país fue la mejor herramienta que el país pudo tener ya que de ahí muchas enfermedades no se han podido contraer por las medidas que se establecen tanto sanitarias e higiene personal salud publica te brinda muchos beneficios ve por tu salud, no importando tu edad y en las circunstancias en las que se encuentra el paciente y una de las ventajas fue que llego a México en el siglo XX fue que la ciencia y el arte de prevenir la enfermedad en prolongar la vida de cada ser humano tanto física, emocional y mentalmente y los esfuerzos de los servicios de salud tanto económicos, políticos, sociales, culturales y ecológicos en la que se relaciona la salud

PROCESO HISTÓRICO DE LA SALUD VINCULADO A TRABAJO SOCIAL EN MÉXICO.

Los procesos históricos de la salud como bien sabemos la salud es ver por el bienestar de las personas tano físico, emocional, mental y social porque no solo ve por las enfermedades si no como se siente la persona no importando su situación económica si no, el apoyar brindándole las herramientas ya que la salud tiene la capacidad en desarrollar tanto profesional y personal de forma positiva a lo que va presentando en la vida cotidiana el proceso que se llevó a cabo en México en el siglo XX cuando finalizo la salud pública que tuvo una posición integral que se llevó a cabo toda relación entre el gobierno y en toda la sociedad fueron una de las cuestiones de la salud ambiental para mejorar el calentamiento global y evitar ciertas enfermedades mortales es por ello que comenzaron a surgir programas colectivos para el beneficio de la sociedad en la que recibían un apoyo del gobierno ero a cambio de ello tenían que hacer ciertas cosas para el país de limpiar las calles, no quemando basura, no tantos químicos para la tierra, cuidando los ríos y los más

importante sembrando árboles, la interface que surgió en el siglo XVIII – XIX fueron los siglos más difíciles fue el régimen en la nueva España donde se introdujeron los cambios por la guerra de la independencia es ahí que se inició la formación de un nuevo estado mexicano donde hizo satisfacer las necesidades financieras, políticas, sociales y científicas.

manifestó gran interés por aumentar su poder en asuntos de salud, hizo leyes sanitarias, bandos y entró en franca oposición con la iglesia respecto a la regulación de hospitales, cementerios y las órdenes hospitalarias se suprimieron en 1820 y desde entonces los hospitales dependieron del ayuntamiento. (según Meyer, 1975)

con cuerdo con Meyer en las que se estableció las leyes sanitarias para todo tipo y el que van de la mano con salobridad ya que es una disciplina que se encarga de la salud humana por poder mejora la calidad de vida y tengan un mejor bienestar social , porque también se basa en la práctica de evaluar, corregir, controlar y prevenir todo tipo de enfermedad ya la salobridad se basa en la limpieza, higiene salud y sanidad en el que se relaciona con la beneficencia donde se manifiesta en actos benéficos que se basa en la persona tanto físicas o jurídicas en la que la salud, como también la salud ambiental se basa en el equilibrio ecológico para mejorar el bienestar del individuo en uno de los factores en las que afecta la salud como las personas que no cuentan con una buena alimentación, con agua potable teniendo en cuenta que los ríos tomar de ahí tiene muchas infecciones por el calentamiento global y de cómo han cambiado los tiempo que no están de todo limpias, productos químicos, y los riegos que son de muy bajos recursos que no se pueden tratar una enfermedad y si no se cura una enfermedad contraes otras y quedas como una persona apta para todo tipo de enfermedad que se te van presentando

CONCLUSIÓN

El vínculo que tiene trabajo social con la salud es porque forma parte de trabajo social porque ve por las necesidades de las personas de qué manera poder mejorar su calidad de vida ya son factores muy importantes en las que establece la salud

independientemente ya sea física, emocional, y mentalmente para que la persona pueda seguir adelante y brindarle toda la ayuda para que pueda salir adelante para las personas que carecen y son de muy bajos recurso es por ello que trabajo social siempre ve tus necesidades y la salud de como brindarte las herramientas básicas de medidas sanitarias para no contraerlas.

REFERENCIAS

Educación para la Salud, Manual sobre la Educación Sanitaria en Atención Primaria de Salud. (según Meyer, 1975) Organización Mundial de la Salud.